



### Tag der Umwelt 2024

Am sonnigen Morgen des 6. April 2024 versammelte sich eine engagierte Gruppe von 17 Erwachsenen und 11 Kindern am Dorfgemeinschaftshaus, um am Tag der Umwelt teilzunehmen.



Bewaffnet mit Handschuhen, Müllsäcken und Greifern begannen wir unsere Mission. Besonders an den Ortseingangsstraßen und am Stockcarplatz sammelten die jeweiligen Gruppen richtige Müllberge. Besonders die Kinder waren begeistert und eifrig bei der Sache.



Innerhalb eines Jahrs hat sich wieder erschreckend viel Abfall angesammelt: Plastikverpackungen, Folienschnipsel, Flaschen in allen Formen, Metall, Autoreifen, ... Die Liste ist lang!



Umso schöner ist es zu sehen, wie viele Wibbeckerinnen und Wibbecker etwas gegen die Umweltverschmutzung in und um unser Dorf tun wollen.

**Wir danken allen für den tollen Einsatz!**